
Al Sindaco del Comune di Città di Castello 
Al Presidente del Consiglio Comunale di Città di Castello 

INTERROGAZIONE 

“ Tempistica riguardo gli interventi di manutenzione delle passerelle cittadine ” 



PREMESSO CHE 

Città di Castello è prevista di passerelle lungo la pista ciclopedonale del Tevere e in altri punti 
della città.


Tale percorso è frequentato da numerosi cittadini che da tempo segnalano e lamentano un 
malcontento generale per la chiusura e la mancata manutenzione di tali passerelle.


CONSIDERATO CHE 

Le passerelle con maggiori criticità, chiuse da molto tempo, sono quelle di Trestina e Piosina per 
quanto riguarda la pista ciclopedonale del Tevere e, quella nel percorso storico dedicato a 
Venanzio Gabriotti, che attraversa il torrente Scatorbia. Inoltre, in quest’ultima, la barriera di 
divieto è stata aperta, è ciò lascia intuire che la passerella venga utilizzata ugualmente.


TENUTO CONTO CHE 

Sono state inserite nell’ultimo bilancio di previsione le risorse necessarie per gli interventi di 
manutenzione per le tre passerelle in questione.
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SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER 

Sapere l’effettivo inizio dei lavori per il ripristino di tutte e tre le passerelle sopra citate e, quando 
potranno tornare ad essere utilizzate in totale sicurezza.


Città di Castello, lì 05/06/2021


Il Consigliere Comunale 


Giorgio Baglioni


FOTO ALLEGATE 

(Trestina) 
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(Piosina) 

(Percorso Venanzio Gabriotti) 
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